
  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

日頃からお世話になっている、地域の方がたの少しでもお役に立てればという思いで、あ

じさい園の草取りに行きました。例年なら、地域の方にご協力いただいて、１～４年生でさせて

もらっていましたが、まだまだ落ち着かないコロナ禍ということもあり、今年も３年生と４年生で

時間を分けて行かせてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年６月８日          

栗生小学校 

学校運営協議会 

 

あ
じ
さ
い
園
の
草
取
り
に
行
き
ま
し

た
。
草
を
取
り
な
が
ら
、
あ
じ
さ
い
園
に
来

る
人
が
、
気
持
ち
よ
く
す
ご
せ
る
よ
う
に

が
ん
ば
ろ
う
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
短
い

時
間
だ
っ
た
け
ど
、
あ
つ
く
て
大
変
で
し

た
。
住
職
さ
ん
に
褒
め
て
も
ら
え
た
の
で
、

頑
張
っ
て
よ
か
っ
た
と
思
い
ま
し
た
。
地

域
の
役
に
立
て
た
か
な
と
思
い
ま
し
た
。 

 

４
年
生
か
ら
引
き
継
い
だ
学
校
の
あ
じ

さ
い
も
守
り
続
け
て
、
き
れ
い
な
花
が
さ

か
せ
ら
れ
る
よ
う
に
し
た
い
で
す
。 

（
３
年
生
児
童
） 

栗生小学校に植えてあるあじさいは満開をむかえて

います。３年生が、総合的な学習の時間「広げようあじ

さいの街」の学習で、世話を続けています。指導をして

くださっている草田さんも、何度も見に来て世話をして

くださっています。 

一昨年度、挿し木から地に下したあじさいも、今年は

花を咲かせました。「あじさいの街」にふさわしい、「あ

じさいの学校」になるようにがんばっています。  


